

韓国外相と会談、ベトナムとの戦略的関係深化を確認

2025年5月2日 作成

カテゴリー ベトナム一般概況 社会 経済

韓国外相と会談、ベトナムとの戦略的関係深化を確認

2025年4月16日、ベトナムの国家主席ルオン・クオンは、公式訪問中の韓国外交部長官チヨ・テユルを迎えるべく、ベトナムと韓国の関係深化について会談を行った。ルオン主席は、P4G 首脳会議に合わせた韓国代表団の訪越と、韓国の支援に謝意を表明し、両国の外交関係樹立から30年以上にわたる協力成果を評価した。

両国は2022年に「包括的戦略的パートナーシップ」に格上げしており、今後も高官交流や既存協力枠組みの実施強化を推進する方針で一致した。特に、政治、防衛、安全保障、経済分野での実質的協力強化と、2030年までに二国間貿易額1500億ドル達成を目指す方針が確認された。

また、労働者受け入れ拡大、エンターテインメント産業の経験共有、国民間交流促進について意見交換が行われた。チヨ外相は、ベトナムを対外政策の中核パートナーと位置づけ、政治、経済、文化、科学技術など幅広い分野で関係強化を目指す意向を表明した。さらに、両国は地域・国際情勢を踏まえ、多国間フォーラムにおける協力継続で一致した。

以上